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Anruf-Sammel-Taxi und andere ÖPNV-Probleme 
 
Der Ortsvorsteher teilt mit, dass eine Vertreterin/ein Vertreter der KVG an der 
heutigen Sitzung nicht teilnimmt. Man hat darum gebeten, einen entsprechenden 
„Fragenkatalog“ vorzubereiten und der KVG zukommen zu lassen, damit dann in 
der nächsten Sitzung entsprechend Stellung dazu genommen werden kann. Das 
Gremium diskutiert die verschiedenen Probleme, insbesondere bezogen auf die 
Beschwerden hinsichtlich des Anruf-Sammel-Taxis (AST), auch werden insgesamt 
die ÖPNV-Verbindungen kritisiert. Es wird angeregt, den Anbieter des AST, einen 
Vertreter von Minicar, ebenfalls zur nächsten Sitzung einzuladen. 

 
Beschluss: 
 

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf mit der KVG in Gespräche zu treten, die 
Evaluation des AST-Angebotes zu überdenken, da die Wahrnehmung in 
Oberzwehren mangelhaften Charakter des Angebotes nahelegen.  

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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